
Biathlon
Beitrag von „Cleo“ vom 9. März 2024, 08:20

Laura hat alles gegeben und wer sich mal eine Reportage mit ihr angesehen hat, der weiß
warum sie aufgehört hat. Es freut mich sehr, wie entspannt sie jetzt wirkt. Magdalena wollte
Kinder und sie wollte den Stress nicht Leistungssportlerin zu sein und Mutter. Kann man doch
auch verstehen.
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